

Motion du 6 septembre 2022 de Mmes et MM. Yves Herren, Maxime Provini, Matthias Erhardt, Jean-Luc Von Arx, Patricia Richard, Florence Kraft-babel, Eric Bertinat, Brigitte Studer, Daniel Sormanni, Luc Barthassat, Olivier Gurtner, Christel Saura et Anne Carron: «Economisons l'énergie! Pour l'installation généralisée d'un interrupteur électrique principal à carte dans les appartements propriété de la Ville de Genève».

(renvoyée à la commission du logement par le Conseil municipal
lors de la séance du 6 septembre 2022)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- l'urgence climatique déclarée par la Ville de Genève en mai 2019;
- la nécessité de mettre en place des mesures constructives et pragmatiques afin d'économiser l'énergie;
- les démarches d'économies d'énergie proposées par les SIG et le programme ECO 21 depuis une dizaine d'années;
- qu'un grand nombre d'appareils consommateurs d'énergie restent branchés de manière permanente dans les appartements;
- que la meilleure énergie est celle qui n'est pas consommée;
- que la Ville de Genève est propriétaire de plus de 5300 logements;
- que la branche hôtelière a depuis longtemps installé un coupe-circuit à la sortie des chambres d'hôtel afin d'économiser l'énergie;
- qu'il revient à la municipalité de créer des conditions cadres pour que la population soit en mesure de consommer moins d'électricité,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif:

- à équiper progressivement mais avec détermination les 5300 logements propriété de la Ville de Genève ainsi que ses futures constructions avec un dispositif d'interrupteur électrique principal à carte semblable à ceux que l'on peut trouver dans les hôtels afin de participer concrètement à la baisse de consommation électrique des ménages;
- à s'engager à partager l'expérience, la démarche et la méthodologie avec les autres communes genevoises et l'Etat de Genève.